



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Motion Laurin Hoppler und Konsorten für eine allgemeine und niederschwellige Sammlung und Verwertung von Bioabfällen für alle

P225243

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Laurin Hoppler und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Die Situation bei der Sammlung und Entsorgung von biogenen Abfällen ist in der Stadt Basel derzeit unbefriedigend. Die verschiedenen staatlichen und privaten Angebote, welche es aktuell gibt, werden dem grossen Potenzial bei weitem nicht gerecht. Darum befürwortet der Regierungsrat eine schnelle Einführung einer flächendeckenderen Sammlung von biogenen Abfälle und verfolgt dazu bereits verschiedene Ansätze. Die Forderung einer kostenlosen Entsorgung von Bioabfällen kann jedoch wegen der klaren gesetzlichen Vorgaben von Bund und Kanton nicht umgesetzt werden. Das würde gegen das Verursacherprinzip im Umweltschutzgesetz verstossen. Der Regierungsrat beantragt, die Motion als Anzug zu überweisen.

